

## 室内でもいろんな遊びを楽しんでるよ！



息をフ～！



息を吹きかけると絵が描けることに気づき、一生懸命丸を描いたり線を描いて楽しんでいました。



お友達と一緒にぶどうを食べる真似をしたり、食べさせてあげたりして保育者や友達とのやり取りを楽しんでいました。「バイキンマンにもあ～ん！」



扉にペタペタ！いろんな物がくっついて面白い！動物さんに食べ物を食べさせてあげていました。



お気に入りのコンビカーに乗ってペタペタ！貼ったり剥がしたり楽しいね。



保育者やいちご組のお友達と“むすんでひらいて”をしました。リズムに合わせて手や体の動きを楽しみました。



廊下でコンビカーに乗ってドライブ！両足で漕いでスピードアップ！「はやいぞ、はやいぞ～」



階段を登って慎重に座ります。保育者に見守られながら一人で上手に滑れるようになりました。

天気の悪い日でもいちご組のお友達と一緒に廊下やプレイルーム、保育室園全体を使って好きな遊びを見つけながら過ごしています！自分より小さいお友達に優しくしてあげたり、一緒に遊んだり他の子の存在に気がつき、気にしたり関わろうとしたりする姿も見られます。これから室内で遊ぶ日も多くなってくるかと思いますが、好きな遊びを見つけて自分がしたいと思った事に没頭できるような環境を工夫していきたいと思っています。